
平成２７年９月定例役員会の報告  

日時：平成２７年９月９日（木）ｐｍ６：３０～ｐｍ８：１５ 

場所：飯田橋 東京理科大学同窓会会館(理窓会館) ：役員３３名参加  

  

議事に先立ち手塚会長より挨拶があり要旨は下記の通りです。  

 

 本日は台風で足元が悪い中、役員会に出席頂きまして有難う御座います。 

９月５日横手市で「平成２７年度美入野会総会」があり、来賓として出席致しました。会には１６０名

の出席があり盛大に開催されました。会長に５８期多賀糸敏雄氏が再選され二人の副会長が交代された。

その他の議題も滞りなく承認されたが本年度の課題として新会費制の導入と東京美入野同窓会で実施し

ている委員会制度の導入が取り上げられていた。 

本日の主要議題は「秋の集い・芋の子汁会」であり活発なご議論を頂きたい。  

  

議題：１．平成２７年度秋の集い・芋の子汁会について  

       ※ 西村幹事長より下記の通り提案され全会一致で承認されました。         

   日時：平成２６年１０月１８日(土) １７：３０～２０：：３０          

場所：アルカディア市ヶ谷 (私学会館) ３階「富士の間」  

           会費：男性 ９,０００円 女性 ８,０００円 学生３,０００円  

              ※ イベントは佐々木イベント委員長、越後イベント委員からヨコテ・ヒーローズによる演奏が提案 

され全会一致で承認されました。校歌もヨコテ・ヒーローズの生演奏で歌います。  

      ２．秋の集い・芋の子汁会の案内状および会報の発送手配について  

       ※ 今川事務局長より本年５月以降に年会費・維持会費、会員名簿代を既に振り込み済みの方には 

振り込みが二重にならないよう振込用紙への消し込みを間違いなく行うよう説明がありました。 

案内状、振込用紙、新会員名簿(希望者のみ)、切手などは発送業務担当者に９月１４日頃到着する

よう準備しています。理解出来ない時は今川事務局長に直接お問い合わせ下さい。 

３．役員会の案内、出欠席連絡のメール化とその他の連絡方法について 

 ※今川事務局長、佐野事務局長補佐より役員会の案内状、出欠席連絡のメール希望者は４０名と 

報告され細部は下記の通りです。 

ネット社会の時代を迎え経費削減と速報性に鑑み、役員の希望者には役員会案内及び出欠席連絡の

メール化に取り組んで来ました。本日現在役員８２名中４０名の希望者がありました。12/4(金) 

の役員会から実施し佐野事務局長補佐が担当致します。メール希望者には近々、佐野事務局長補佐 

より「サンキュメール」が届きますので返信をお願いいたします。 

メール希望者以外の役員への連絡は電話、ファックスで今川事務局長が担当致します。  

４．新会員名簿発行について 

  ※今川事務局長より下記の報告がされた。(木曽名簿委員長が所要により欠席) 



名簿委員会と事務局が数回会合を持ち完成しました。希望者には「秋の集い・芋の子汁会」の 

案内と一緒に 発送致します。会員総数は８７３名です。 

５．年会費・維持会費の納入状況(中間報告) 

   ※今川事務局長より下記の通り報告された。 

８月末現在の納入状況は昨年度に比較し 27名増、金額では 62,500円増である。70期代が 18名

増で昨年度の 70期・80期対策の効果は十分とは言えないがあったと思われる。引き続き対策の

必要性が求められている。      

６．懇親会 

役員会終了後 １９時１５分から６９期寺田副幹事長の司会で懇親会(会費 男性 3,000 円、女性

2,000円)スタート。 . 

６２期須釜組織委員長の発声で声高らかに杯を挙げしばし会食後、同好会・愛好会の報告や各同期

会、同窓生の各界での活躍振り等々情報交換が活発になされ午後８：１５「秋の集い・芋の子汁

会」の盛会を約し辻嶋副幹事長の閉会の辞、公地副会長の一本締めでお開きとなりました。  

以上 

１２月役員会兼忘年会は１２月４日(金)PM６:３０からアルカディア市ヶ谷にて開催予定です。 

詳細は別途事務局長、事務局長補佐より連絡致します。  

        


